



L'INTERVIEW DU CAPITAINE DES U17 HL MAËL PEREZ

1) Maël, peux-tu nous parler de ton parcours ?

J'ai commencé le foot à l'âge de 4 ans dans le club de Saint-Jo. Par la suite, j'ai évolué au TFC de 2005 à 2012 avant de rejoindre le club de l'US Colomiers pour la saison 2012-2013 en U14 élite. J'ai ensuite poursuivi en U15 élite. L'an dernier j'étais U17 première année mais j'ai eu la chance de réaliser toute la saison avec les U17 Nationaux.

Aujourd'hui, je suis dans le groupe des U17 HL.

2) Deux victoires importantes face à Montauban et Muret.

Quel bilan tires-tu de ces 2 rencontres ?

Le bilan que je tire de ces deux matchs est plutôt positif. C'est une bonne entame de championnat avec deux victoires face à deux bonnes équipes du championnat.

Le groupe a de la qualité. Il faut continuer à travailler pour poursuivre cette dynamique.



3) Tu es à l'origine du but face à Muret. Peux-tu nous commenter l'action ?

Il y a une faute sur Tommy Lauletta sur le côté gauche à 30 mètres du but adverse. Je décide alors de tirer ce coup-franc excentré tendu au niveau du point de pénalty. Un de mes coéquipiers, Anthony Delpech, se trouve à ce niveau. Il reprend alors cette balle du pied droit et la met au fond.



4) Quelles sont tes ambitions pour cette saison sur le plan collectif et sur le plan personnel ?

Sur le plan collectif, notre ambition est de réaliser de bons matchs collectivement pour parvenir à terminer premier ce qui nous permettrait de faire remonter l'équipe en U17 Nationaux, pour la génération 2000 qui arrive. Donc je ferai tout pour que cette équipe puisse remonter dans la catégorie supérieure.

Sur le plan personnel, je vais faire les efforts nécessaires pour réaliser une bonne saison. J'espère que cette saison va me servir de tremplin pour la suite.

MAËL PEREZ

Né le 5 mars 1999

Clubs précédents: Saint-Jo, TFC, US Colomiers (depuis 2012).